



Congrès des 27-28 mars 2025 Motion d'actualité

LA SÉCURITÉ SOCIALE A 80 ANS

Elle a été créée par Ambroise Croizat, ministre du travail, à la fin de la 2ème guerre mondiale, inspirée du programme du Conseil National de la Résistance. Elle est fondée sur les principes de Solidarité et d'Universalité : Chacun·e cotise selon ses moyens, chacun·e est protégé·e selon ses Besoins.

Elle a été attaquée dès le départ et sa mise en place n'a pu être complète. Et depuis 80 ans la Sécurité Sociale est attaquée par le patronat et les libéraux. Et maintenant : de moins en moins de remboursements, des complémentaires santé de plus en plus chères, auxquelles renoncent les plus pauvres, une gestion financière par l'Etat et non par les usagers et usagères, place au privé ...

La Sécu n'est pas morte, sans elle nous ne pourrions pas nous soigner du tout, Mais ce n'est pas l'affaire des seul·es retraité·es. Il faut mettre la Sécu au programme de notre militantisme quotidien, expliquer aux plus jeunes, élèves et personnels, son histoire et recréer une Sécurité Sociale solidaire et efficace.

Pour la CGT **la Sécurité Sociale** intégrale est plus que jamais nécessaire !

Dans l'Éducation Nationale la reconquête de l'accès aux soins est une exigence prioritaire tant pour les personnels que pour les élèves. La dégradation de la santé mentale des jeunes impose une politique de santé scolaire ambitieuse.

La CGT exige un recrutement massif de médecins, psychologues, infirmier·ères et assistant·es du service social. Ces recrutements ne seront possibles qu'en rendant ces emplois attractifs.